

# Streicht Ryanair noch mehr Destinationen?

mb | 16.01.2014

Nachdem der WochenSpiegel bereits Mitte Dezember von wahrscheinlichen Streckenstreichungen seitens Ryanair vom Flughafen Hahn aus berichtete, liegen der "Bürgerinitiative gegen den Nachtflughafen Hahn" Informationen vor, dass noch weitere Strecken gestrichen werden.

## Artikel zum Thema

- Landesregierung bekennt sich zum Hahn

[Alle Artikel anzeigen](#)

Der Sommerflugplan 2014 der Fluglinie (gültig ab Ende März) bedient vermutlich nicht mehr die Flughäfen in Korfu, Kos, Rhods, Volos, Bologna, Gran Canaria und Fuerteventura.

Aber mehr noch: So will die Bürgerinitiative in diversen Luftfahrtforen erfahren haben, dass Ryanair auch die folgenden Strecken einstellt beziehungsweise nicht wieder aufnimmt: Stockholm-Skavsta Götheburg (Schweden), Warschau-Modlin (Polen), Tallinn (Estland), Oslo-Rygge, Moss Airport (Norwegen) sowie Rijeka (Kroatien) und Tanger (Marokko).

Das Branchenmagazin "Aero Telegraph" berichtete vor Kurzem, dass eine neue Steuer auf Flugtickets daran Schuld sein soll, dass Ryanair künftig Marokko meide: Und zwar würden ab 1. April 9 Euro je Passagier in der Economy Class, 36 Euro je Passagier in höheren Klassen fällig. Die irische Fluglinie wolle die Gebühr weder selbst zahlen noch auf ihre Passagiere abwälzen, will "Aero Telegraph" erfahren haben.

Der Ryanair Sommerflugplan 2014 wurde noch nicht offiziell veröffentlicht.